

Liebe GemeindebürgerInnen!

- ¿ Wollen Sie, dass die Kircheneinfriedungsmauer entfernt wird, um eine Platzgestaltung zu ermöglichen?
- ¿ Wollen Sie, dass das Krieger- und das Schubertdenkmal versetzt werden?

Diese Fragen waren auch Themen bei den Dorfgesprächen im Rahmen der Dorferneuerung für Hernstein, Aigen und Alkersdorf

Der **Verschönerungsverein** wurde als überparteiliche Plattform mit den Agenten der Dorferneuerung betraut.

- **Aus Sicht der SPÖ sind daher bei allen Projektvorbereitungen jeweils Vertreter anderer Vereine einzuladen, damit bereichsübergreifende Interessen gebündelt werden können.**
- Alle Entscheidungen im Sinne einer **Nachhaltigkeit** zu treffen

An 3 Abenden erarbeiten durchschnittlich je **50 interessierte Personen** in 5 Gruppen viele Projektideen. Unter anderem die Errichtung eines Dorfplatzes im Ortszentrum nach einem möglichen Neubau des Feuerwehrhauses auf dem Skaterplatz. Räume zur öffentlichen Nutzung im alten oder neuen Feuerwehrhaus.

Mit der Dorferneuerung wird die Bevölkerung verstärkt in die Projektentwicklung eingebunden, die **Entscheidungen** über die Umsetzung von Projekten fallen auch weiterhin im Gemeinderat.

- ☹ Es entsteht leider der Eindruck, dass die ÖVP ihr Prestigeobjekt Kirchenplatz über den Dorferneuerungsverein durchsetzen will.
174 Gemeindebürger haben sich definitiv dagegen ausgesprochen!
- ☺ **Die SPÖ steht für eine nutzbringende Gestaltung des Platzes innerhalb der bestehenden Mauern, behindertengerechter Zugang, Befestigung der Wege zur einfacheren Pflege, aber NICHT für die Zerstörung der denkmalgeschützten Einfriedung.**
- ☹ In der letzten GR-Sitzung wurde der Grundstücktausch Garage Leitner – Gemeinde beschlossen, aber **die SPÖ-Gemeinderäte haben keine Zustimmung zur Entfernung der Mauer um den Kirchenhof gegeben.**
- ☺ Die **SPÖ GemeinderätInnen** haben in der Dezembersitzung einen **Dringlichkeitsantrag auf Erhöhung der Bauhilfe** eingebracht. In der letzten GR-Sitzung hat auch die ÖVP einer Erhöhung zugestimmt.

Weitere Projekte

- Projekt Breitbandinitiative von der A1 Telekom Austria
- Öffentliche Nutzung von Forstwegen als Rad & Wanderwege

AKNÖ-Wahl vom 6. bis 19. Mai 2014

AK-Präsident Markus Wieser zur AKNÖ-Wahl:

- **Mehr Steuergerechtigkeit - daher für eine rasche Lohnsteuersenkung**, damit wieder mehr im Börsl bleibt, und nicht die Falschen für das Hypo-Desaster zahlen
- **Für 1500.- Euro Mindestlohn**, damit jeder mit seinem Einkommen das Auskommen hat
- **Die AK als einzige unabhängige Arbeitnehmervertretung**, bei Lohn-, Pensions-, Steuer- und Konsumentenfragen - daher gegen Bauern- und Unternehmervetreter in der Arbeiterkammer
- **Gleicher Lohn für gleiche Arbeit** - muss auch für Frauen gelten

Setzen Sie bei der AK-Wahl ein Zeichen – Wählen Sie AKNÖ- Präsident Markus Wieser macht Euch stark FSG – Liste 1

EU-Wahl am 25. Mai 2014

SPÖ Spitzenkandidat Eugen Freund zur EU-Wahl:

- **Ja zu Europa, aber sozialer und gerechter!**

Als SozialdemokratInnen liegt uns ein besseres, gerechteres und solidarisches Europa am Herzen, in dem wieder der Mensch zählt und nicht Spekulanten und Banken.

Wir fordern ein Europa, wo der Kampf gegen Arbeitslosigkeit, der Erhalt hoher Sozialstandards, und gesunde Lebensmittel Vorrang vor Geschäftemacherei haben!

Setzen Sie am 25. Mai ein Zeichen – wählen Sie die Sozialdemokratische Partei Liste 2 – für eine Weichenstellung im Europäischen Parlament.

Ihre SPÖ Hernstein

Sagen Sie uns Ihre Meinung! (persönlich, per E-Mail oder auch anonym)

Roter Briefkasten: beim Eingang Volksheim Hernstein, Kirchensteig 2

E-Mail: spoe.hernstein@gmail.com oder gerhard.stoiber@aon.at